El rumbo del país lo darán los ciudadanos: Margarita Zavala en marcha #YoDefiendoAlINE

El rumbo del país lo darán los ciudadanos que piensan diferente, pese a las amenazas del gobierno, afirmó la diputada federal, Margarita Zavala.

El rumbo lo tenemos que dar los ciudadanos, esto es una muestra de que lo podemos dar, para mí es conmovedor que a pesar de contingencias ambientales, de cierres, de altos muros, de amenazas, estemos aquí, a sabiendas de que hay un interés superior", comentó Zavala.

La representante por el Partido Acción Nacional (PAN) participa en la marcha #YoDefiendoAlINE, que se realiza del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución.

Aquí habemos gente que pensamos distinto, que tenemos historias distintas, que tenemos, incluso, una idea de país distinta, pero estamos aquí porque tenemos derecho a decirlo y a no ser ofendidos por él (por el Presidente)", comentó Zavala.

La esposa del ex presidente Felipe Calderón recordó la serie de movilizaciones y plantones que, con el PAN, se realizaron para crear un órgano independiente para calificar las elecciones, el ahora Instituto Nacional Electoral (INE).

Los mismos que ganaban calificaban sus elecciones, no había donde quejarse, ningún árbitro imparcial; este es un árbitro que incluso ha votado indebidamente contra muchas cosas que hemos trabajado otros, pero que son fundamentales para la vida de nuestro país.

"Es un árbitro que ha dado democracia y que ha costado huelgas de hambre; aquí Maquio (Manuel J. Clouthier) hizo una huelga de hambre, aquí Pepe Celaya hizo una huelga de hambre, aquí hicimos marchas, en silencio; millones de gentes hemos salido a construir esta democracia que nos ha costado mucho y que la vamos a defender", comentó la diputada

https://www.excelsior.com.mx/nacional/el-rumbo-del-pais-lo-daran-los-ciudadanos-dice-margarita-zavala-en-marcha-yodefiendoaline